

GRAND AVIGNON

ROCHFORT-DU-GARD

Jacqueline Pascaud présente "Entre Ciel et Terre"

Dans La Maison des Arts, la Villeneuveoise Jacqueline Pascaud propose jusqu'au 13 octobre son exposition nomade, un travail sur "Les perles de lumières", qui depuis plus de deux ans investit les lieux "habités", qui ont une âme comme les abbayes, les monastères, les musées... Les peintures présentées sont le fruit de plusieurs mois d'ascèse. « Ce travail que j'exécute en méditation, s'est imposé à moi avec une grande facilité d'exécution et une grande limpidité de gestes. La peinture, les couleurs, le choix du support viennent à moi. Je m'amuse avec l'eau et les pigments et des choses ma-

giques arrivent. Je n'invente rien, je ne fais que ce que je vois. J'ai envie de transmettre mon cheminement vers la sérénité, la paix, pour dire qu'il y a autre chose que la violence en nous. »

Dans l'ancienne mairie, qui a été aussi une église (au XVIII^e siècle), les aquarelles diaphanes, nébuleuses, transparentes, lumineuses et légères font du bien à celui qui pose son regard sur elles.

Jacqueline Pascaud est présente toute l'exposition, pour recueillir les commentaires sur ses œuvres et pour transmettre son cheminement lumineux.

Expo "Entre Ciel et Terre" -



Jacqueline Pascaud expose à la Maison des arts, jusqu'au 13 octobre.

Maison des Arts (ancienne mairie du centre-ville). 1 rue Grand-Pont. Du mardi au dimanche inclus, de 11 heures à 18 heures.

